
No hay que confiarnos de la gente.1.
2. y aparte hay que esta bien sujetos a

las manos de Dios para que el nos de la
sabiduría de saber que el era un falso

profeta y salir de ahí 


